Motion adoptée à l'unanimité :

Les membres du labo EDYTEM réunis en AG d'hiver ordinaire le 27 janvier 2023 sont solidaires et partie prenante du mouvement social contre la réforme des retraites.

Contrairement à ce que prétendent les messages que nous avons reçus du secrétaire général du MESR via le CNRS et du Ministre de la Transformation et de la Fonction publique, le projet gouvernemental de réforme du système de retraites est injuste pour les travailleur.es en général, particulièrement injuste pour les chercheurs, enseignants-chercheurs, ITA et ITRF au regard de l'entrée tardive comme titulaire en poste à l'université ou au CNRS, et plus particulièrement injuste pour les collègues femmes. Ce projet réduira les pensions, dégradera la protection vieillesse par répartition et favorisera le système par capitalisation.

64 ans, c'est non, non et non!